



LA MAISON DE L'ÉVANGILE

19 avenue Louis Mazet – 46500 GRAMAT

Sous l'impulsion du Pasteur Jacques Buisson, c'est en 1988 que cette maison fut acquise pour servir de lieu de culte aux chrétiens évangéliques répartis aux environs de Gramat.

Le rattachement de ce lieu de culte à l'histoire, a fait que, jusqu'en 2020 il a porté le nom de

EGLISE PROTESTANTE ÉVANGÉLIQUE.

Cependant, dans la pensée de Dieu révélée par les Écritures, la Bible, l'Église est, en fait, une "maison spirituelle" formée de "pierres vivantes". Ces pierres sont ceux qui, par la foi en l'œuvre rédemptrice de Jésus-Christ, sont connus de Dieu comme étant ses enfants.

Pour ne pas prêter à confusion quant à notre engagement et nos convictions, nous avons voulu

rester dans le cadre de cette unité "familiale", en signalant dorénavant ce lieu comme étant

"LA MAISON DE L'ÉVANGILE"

C'est d'ailleurs sous ce titre qu'aujourd'hui elle est enregistrée, à la Sous-Préfecture de Gourdon, en tant qu'Association culturelle, loi de 1905.

LES PARTICIPANTS :

Si la porte est ouverte à tous, le petit noyau de ceux qui, fidèlement, aiment à s'y retrouver se limite à une vingtaine de personnes auxquelles, occasionnellement viennent se rajouter 6 à 8 personnes, voire plus pendant les vacances ou les jours de foire !

LE FONCTIONNEMENT

Selon ce que nous avons reçu et croyons des enseignements bibliques, tout en étant sous la responsabilité de ceux qui sont les plus anciens et les plus engagés, l'église fonctionne de façon collégiale. Chacun se trouve ainsi impliqué dans la louange et l'adoration due à Dieu, et, selon ce que les uns et les autres ont reçu et vécu dans leur relation personnelle avec Dieu, dans le partage de l'enseignement des Écritures pour l'édification de tous.

Le culte a lieu tous les dimanches de 10h.00 à 11h.30. Après une introduction sur la base des Écritures, il comprend un temps de louange, d'action de grâce, voire de témoignages. Ce temps se termine par la Sainte Cène. La seconde partie est réservée à un message Biblique.

Lorsqu'il y a des enfants, une Ecole du Dimanche est assurée pour eux pendant la deuxième partie du culte.



Une réunion, soit d'Etude des Ecritures, soit de prières, a lieu tous les mardis à 19h.00. En cette période de crise sanitaire et de couvre-feu, elle est assurée par zoom.

ACTIVITE MISSIONNAIRE

L'église est représentée au sein de la Société Internationale Missionnaire (SIM) dont le siège est à CADEROUSSE (84860).

Par le biais de l'Association Culturelle "CENTRE CULTUREL BIBLIQUE DE PARTAGE", depuis 1948 est édité trimestriellement le journal "VOIX DANS LE DESERT" dont 80 % des éditions en 13.000 exemplaires est à destination des pays francophones d'Afrique. Par ailleurs, sont également diffusés gratuitement 3 cours Bibliques.

NOTRE CREDO

Il est difficile à exprimer en quelques mots puisque toute la Bible et rien que la Bible, que nous reconnaissons comme étant la Parole même de Dieu, en est la substance. Cependant comme tout vrai chrétien ayant une relation de vie avec Dieu, nous ne nous reconnaissons pas comme faisant partie d'une religion, contrairement à l'idée généralement reçue.

De par sa désobéissance, l'homme que Dieu avait créé à Son image, s'est trouvé séparé de Lui. Cependant, comme l'a dit Pascal, tout homme garde dans son cœur un vide en forme de Dieu. Cela se retrouve dans sa prétention de vouloir être égal à Dieu, et donc de chercher par ses propres moyens à **s'élever** jusqu'à Dieu. C'est cette prétention qui caractérise toutes les religions, les opposants les unes aux autres. Or, en Jésus-Christ, c'est Dieu qui, dans son amour pour sa créature déchue, **s'est abaissé** jusqu'à nous. Lui, sans péché, a pris sur Lui nos péchés et en a subi devant Dieu, par Sa mort sur la croix, la condamnation qu'ils méritaient. Mais la mort n'a pu le retenir et étant glorieusement ressuscité il est à même de délivrer tous ceux qui, par la foi acceptent un si grand salut. Ainsi dans l'Evangile selon Jean au chapitre 3 et au verset 16 se trouve résumé tout l'Evangile, dont ensuite toutes les Ecritures développent les conséquences pratiques dans le temps présent pour ceux qui l'ont accepté par la foi.



la salle de réunion



la bibliothèque

"Car Dieu a tant aimé le monde, qu'Il a donné son Fils unique, afin que quiconque croit en lui ne périsse pas mais qu'il ait la vie éternelle."
